

W

Comentarios en la web

“Maletín adicional” y cuatro kilos de sustancia ilícita: Los antecedentes del caso de la FACH. www.emol.cl



Mauricio Bertín

Lo importante es saber cuánto tiempo llevan haciendo esto y de dónde sale el dinero y la droga y quién es el proveedor!

Juan Araneda

Destacable que la Fach haya descubierto y denunciado los delitos que cometían miembros de la institución. No siempre fue así, el caso de los “muebles de ratán” y la compra de aviones Mirage involucró en millonarias coimas hasta al comandante en jefe de la institución y parte importante de la oficialidad.

Silvana Acevedo

¿Personal civil o uniformado?